

Arbeitszeit bei Ärzten: Früher, heute, morgen

Folgebefragung zur sächsischen Ärzte-Langzeitstudie

Die Sächsische Landesärztekammer führt momentan in Zusammenarbeit mit dem Institut für Sozialmedizin, Arbeitsmedizin und Public Health (ISAP) der Universität Leipzig eine Befragung der sächsischen Ärzteschaft durch. Hierfür wurden Ende Februar 2024 Fragebögen an zufällig ausgewählte Ärztinnen und Ärzte versendet. Wir möchten uns hiermit bei allen bedanken, die uns bereits geantwortet haben, und

alle anderen bitten, uns die Unterlagen zuzuschicken. Dies gilt auch für Ärztinnen und Ärzte, die zwar schon im Ruhestand, aber dennoch gelegentlich ärztlich tätig sind. Wir sind sehr auf Ihre Mithilfe angewiesen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung! ■

Dr. Michael Schulte Westenberg
Hauptgeschäftsführer

